
 

 

 
 

  ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 01 DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

PREVIDÊNCIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE PANELAS-PANELASPREV 

 

Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Instituto de 

Previdência dos Servidores Municipais de Panelas, realizada dia 27 de fevereiro de 

2024, às dez horas e trinta minutos, na sede do Instituto de Previdência dos Servidores 

Municipais de Panelas - Panelasprev, localizado na Trav. dos Cabanos,  n° 01. 

Estando presentes todos os membros do Conselho Municipal de Previdência-CMP e 

toda a do Diretoria Executiva Instituto, a convite. Aberta a reunião, a Sra. Presidente do 

Conselho agradece a presença de todos presentes na reunião, a mesma convida o 

gerente financeiro do Panelasprev, o Sr. Rodrigo Givaldo para explicar sobre o relatório 

mensal de investimentos do Instituto relativo aos meses de janeiro e fevereiro de 2024, 

ele explica a rentabilidade dos investimentos do PanelasPrev no mês de janeiro de 2024, 

destacando os seguintes pontos: houve um rendimento líquido no valor de R$ 66.980,77 

no BB Previd RF IRF-M1, o mesmo disse que todos os fundos renderam positivamente, 

com exceção do Ações Energia - CNPJ: 2.020.528/0001-58. A Sra. Mohedna Galvão 

questionou o porquê investir num fundo que rende negativamente, o Sr. Rodrigo 

responde que “Ações” em comparação com outros investimentos como renda fixa, 

oferecem a chance de retornos significativamente maiores. A longo prazo, o mercado de 

ações tende a subir, superando outras classes de ativos. Mesmo com a possibilidade de 

perdas no curto prazo, a perspectiva de retornos superiores no longo prazo pode ser 

vantajosa para quem busca crescimento patrimonial e que investir em ações, mesmo 

com risco de perda, contribui para a diversificação e diminui a dependência de outras 

aplicações. Fora apresentada a proposta orçamentária anual referente ao ano de 2024, 

onde a mesma foi discutida e aprovada pelo conselho. 

Foi informado para os conselheiros que não houve modificação no quadro de 

funcionários do PanelasPrev. Foi discutido sobre a necessidade de manutenção das 

empresas que prestam assessoria ao instituto, todos os conselheiros concordaram em 

manter. Foi abordado ainda que no mês de janeiro/2024 houveram 7 (sete) processos de 

aposentadoria concedidas. No mês de fevereiro não houve nenhum processo de 

aposentadoria e nem pensão.  Foi analisado o resumo da folha de pagamento do instituto 

dos meses de janeiro e fevereiro. 

 

 



 

 

 

 No mês de janeiro o valor da folha R$ 1.284.291,55, a Sra. Mohedna questionou a 

diferença do valor da folha em relação ao mês anterior, a Sra. Edmara Xavier explicou 

que houve esse acréscimo em relação a dezembro por causa do novo valor do salário 

mínimo e também por causa das novas aposentadorias concedidas, no mês de fevereiro 

a folha foi R$1.281.868,86. Dando continuidade à reunião, a Sra. Lucelma Gomes, 

explica que todos os membros do instituto participaram de um mentoria, na cidade de 

Caruaru.  Um membro da diretoria e cinco conselheiros participaram do VII seminário 

de investimentos e gestão previdenciária da APEPP, realizado em Gravatá. A Sra. 

Presidente do Conselho, explica os valores recebidos a título de Compensação 

Previdenciária. Em janeiro fora recebido R$ 121.787,48 (cento e vinte e um mil, 

setecentos e oitenta e sete reais e quarenta e oito centavos) e no mês de fevereiro o 

montante de R$ 121.787,48 (cento e vinte e um mil, setecentos e oitenta e sete reais e 

quarenta e oito centavos) Ademais, foi tratado ainda sobre as APR'S dos meses de 

janeiro e  de fevereiro, que foi solicitado em 18 de janeiro um resgate no valor de R$ 

680.000,00 para complemento da folha dos aposentados e pensionistas. Foi informado 

também que solicitamos no dia 29/01 um resgate no valor de R$ 20.000,00 (vinte mil 

reais) da taxa administrativa para pagamento dos prestadores de serviços do Instituto, 

dando ciência aos membros dos conselhos e sendo aprovado pelos mesmos. O Sr. 

Joanio pergunta se os repasses das contribuições estão em dias e o Sr. Rodrigo confirma 

que sim. Em seguida foi apresentado para o Conselho a proposta de abertura de licitação 

para a construção da nova sede do PanelasPrev, com dotação orçamentária própria do 

instituto, que atuará como pagador da obra, destacou-se os benefícios esperados com a 

nova sede. Após discussão, a proposta foi submetida à votação, sendo aprovada por 

unanimidade pelos membros presentes do conselho. A Presidente do Conselho 

apresentou a proposta de calendário das reuniões bimestrais, após discussão entre os 

membros presentes, foi colocada em votação a proposta de calendário. A proposta foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Ficou decidido que as reuniões ordinárias do 

Conselho ocorrerão nas datas aprovadas, sempre às 10:00 horas, na sede do 

PanelasPrev, salvo alteração previamente comunicada a todos os membros. A Sra. 

Edmara Xavier informou aos membros do Conselho que a prestação de contas referente 

ao exercício de 2023 está atualmente em processo de elaboração, informando que a 

previsão é que o documento seja finalizado e apresentado para análise do Conselho em 

breve.  

 

 



 

 

 

Em seguida, a Sra. Josineide Ferreira questionou a respeito da avaliação atuarial, o Sr. 

Rodrigo explicou que ela está em fase final de elaboração e estará disponível para 

análise brevemente, a mesma afirma que esse documento será fundamental para 

planejar as ações de previdência para o ano em curso e garantir a sustentabilidade do 

regime próprio de previdência social. Ao final da reunião, o Comitê de Investimentos do 

Panelasprev apresentou o Relatório de Investimentos referente ao ano de 2023. O 

relatório destacou os principais investimentos realizados, os resultados alcançados e as 

recomendações para os próximos períodos. Após a apresentação, abriu-se a discussão 

sobre o conteúdo do  relatório. Os membros do Conselho Municipal fizeram 

comentários e perguntas, as quais foram respondidas pelos membros do Comitê de 

Investimentos. Em seguida, o relatório foi colocado em votação e aprovado por 

unanimidade. Não havendo mais assuntos em questão, a gestora do Panelasprev 

agradeceu a presença de todos e encerrou a 1º reunião do Conselho Municipal. 

 

 

 

  


